

Burundi : des actions pour éviter la survenue de l'épidémie d'Ebola

Arrib News, 03/08/2012 – Source Xinhua La Commission technique permanente de préparation de réponse et de riposte aux épidémies et autres catastrophes du ministère de la Santé publique du Burundi vient d'arrêter des actions à mener de façon urgente en vue de faire face à la réapparition de la fièvre hémorragique Ebola en Ouganda et ainsi éviter sa survenue au Burundi. Un communiqué de presse émanant du ministère a indiqué vendredi que les membres de cette commission ont recommandé aux voyageurs d'éviter le contact physique étroit avec les habitants locaux de la zone endémique, d'y effectuer des voyages, de connaître les signes et de consulter rapidement une structure de soins en cas d'apparition d'un des signes.

Ils ont également recommandé à la population d'appliquer les mesures de protection individuelle et collective telle que le port de gants, le lavage des mains au savon après chaque contact, d'éviter de se serrer la main et d'éviter de partager les linges. En milieu de soin, ils recommandent l'application de l'hygiène hospitalière par le personnel soignant, l'isolement strict des cas suspects et l'usage du matériel et l'équipement appropriés. Ils se sont engagés à mener des actions urgentes comme la formation et la spécialisation des personnels de santé pour assurer les examens et la prise en charge des personnels atteints de la fièvre hémorragique, l'entraînement du personnel ainsi formé à manipuler les équipements ainsi que l'organisation et l'équipement d'un lieu d'isolement à l'hôpital Prince Régent Charles (dans la commune urbaine de Buyenzi) pour la prise en charge d'éventuels cas de fièvre hémorragique Ebola. Une autre action à mener très rapidement qu'ils ont proposée est de mettre en place des équipes médicales à l'aéroport, au port et sur les frontières.